



すずかしりつまきたしょうがっこう
鈴鹿市立牧田小学校

令和6年9月2日（月）

まきた
牧田っ子

No. 8

TEL 378-0516

FAX 378-9530

がっき はじ 2学期が始まりました

8月22日（木）の登校日、久しぶりに、子どもたちの明るい顔、元気な声が校舎内にあふれました。そして、今日、2学期が始まりました。夏休み期間中、特に大きな事故等の報告はありませんでしたが、有意義な夏休みを過ごせたでしょうか。目標は達成できたでしょうか。有意義に過ごせた人、過ごせなかった人、目標を達成できた人、達成できなかった人、それぞれ、気持ちを新たにして、新しい学期をスタートして行ってほしいと思います。

2学期は1年で一番長い学期です。残暑厳しい9月から、冬の寒さの訪れを実感する12月まで、季節の移り変わりもおおきい時期です。各教科では、たくさんの新しい内容を学習します。牧田万博や修学旅行、音楽会等の行事もまだまだあります。教室での日々の学習に一生懸命取り組み、様々な経験を積み重ねていくことで、自分の力をさらに伸ばして行ってほしいと思います。

ほうしさがょう PTA奉仕作業、ありがとうございました

8月24日（土）に、PTA奉仕作業として、学校の草取りをしていただきました。朝、6時半からの部と8時からの部に分かれ、1時間ほどの作業をしていただきました。朝、早いとはいえ、だんだんと暑さが増してくる中、草刈り機で刈ったり、一本一本丁寧に抜いたりしていただき、集まった草は全部で990kg。およそ1トンの除草で、前日までに比べ、大変きれいになりました。前日までの準備や当日の段取りをしていただいた関係の方々、参加していただいた皆様、本当にありがとうございました。



子ども議会開催

8月21日(水) 鈴鹿市役所議場で「子ども議会」が開催されました。市内小中学校の半数、20校から各校1名の代表が参加して、本番まで、考えを練ったり、質問の練習をしたりしてきました。当日は、それぞれの子ども議員が、実際の市議会さながらに、鈴鹿市に対する提案を行いました。牧田小学校からは、6年2組の西山将史さんが参加し、「車のCO2排出量を減らすための対策について」と題して、公共交通機関の大切さを伝える取組について提案してくれました。鈴鹿市長や議長、教育長をはじめ、たくさんの鈴鹿市役所幹部の方々が耳を傾ける中、はっきりとわかりやすく、自分の意見を伝えていました。担当の都市整備部長さんからは、「自家用車依存ではなく、公共交通機関の利用を促進し、環境について考える取組を推進したい」という答弁をいただきました。他の子ども議員からは、ペットの個別火葬、公園の利用方法、鈴鹿墨イベント開催等、多様な質問が出されていました。子ども議会のような場はなかなかありませんが、学校とは違う場で意見を表明したり、自分の住む町についてじっくり考えたりする経験を、機会を捉え、多くの人ができるといいなと思います。



学校運営協議会(学校保健委員会)開催

8月29日(木)、学校医、学校歯科医、学校薬剤師の方をお迎えして、学校運営協議会(学校保健委員会)を開催し、ネットやゲームへの依存と健康について、協議しました。学校医の下村先生の話から、ネットゲーム依存が感情コントロールや記憶力、睡眠の質の低下につながることや子どもたちがメディア機器に関わる際のルール作りの大切さについて学びました。

9月後半には第3回ノーマディア週間も予定しております。メディア機器に関わる時間を減らし、家庭学習や読書の時間を増やしたりする機会にしてください。ご家族そろって可能な範囲で、お子様と一緒に取り組んでいただくと幸いです。

9月の予定(変更がある場合もありますので、必ず学年通信等でご確認ください)

- 9/3(火) 2限授業 11:15下校
- 9/4(水) 給食開始 4限授業 13:50下校
- 9/5(木) 避難訓練 5限授業 14:15下校
- 9/6(金) ワックスがけ(6年生 6限目) 5限授業(1~5年) 14:35下校
- 9/9(月) 委員会
- 9/20(金)~9/26(木) ノーマディア週間
- 9/25(水) 後期児童会役員選挙
- 10/3(木) 5限授業 14:15下校(研究委託発表会準備のため)
- 10/4(金) 5限授業 14:45下校(研究委託発表会のため)
- 10/10(木) 5限授業 14:15下校(就学時健診のため)